

expression plus vive de la plénitude du zèle qui anime le Pasteur des pasteurs? Il connaît ses brebis, même si toutes ses brebis ne le reconnaissent pas. Chef authentique de toute âme validement baptisée, tête du sacerdoce et de l'épiscopat, il commande de droit aux prêtres, aux évêques, aux patriarches, même dissidents. Bien que méconnu par eux, il reste leur père; il s'afflige sur les conséquences désastreuses de la faute ancestrale dont ils sont pour la plupart les innocentes victimes. Il discerne la masse des âmes de bonne foi et il prie pour elles avec larmes. Relisons l'appel qu'il leur adressait en Consistoire le 24 mars 1924: "Est-il bien nécessaire de dire combien ardemment Nous voudrions les serrer dans Nos bras? Oh! qu'ils prêtent l'oreille à l'invitation qu'avec le suprême et unique Pasteur Nous leur redisons: "Venez à moi, tous;" qu'ils s'empressent de faire un pas avec confiance vers Nous, et, aussitôt, Nous prononcerons pour eux ces autres paroles paternelles du Maître: "Tout ce qui est à moi est à vous."

A la maison de la Bonne Presse revient l'honneur d'avoir répondu avec empressement à l'appel du Saint-Père en fondant dès juin 1922 une revue consacrée spécialement à la diffusion de l'idée pontificale: *l'Union des Eglises*. Depuis des organes similaires ont été fondés, dont l'un en Belgique, en avril 1926: *l'Irénikon*.

*L'Union des Eglises* n'est pas destinée seulement aux spécialistes, mais au grand public. Tous les catholiques sont appelés à entrer dans ce mouvement si spécifiquement catholique. Ce n'est pas la première fois que la *Croix* recommande ce périodique à tous ses lecteurs. Nous recommandons aujourd'hui avec la joie que donne l'assurance de répondre à un voeu du Saint-Père et de contribuer à restaurer dans les esprits la véritable notion du catholicisme supranational.



## MARIE DE L'INCARNATION

Les récents travaux de Dom Jamet ont mis en relief la belle figure de la Vénérable Marie de l'Incarnation. Il en existe peu dans notre histoire et même, pourrions-nous dire, dans l'histoire de l'humanité, d'aussi pure et d'aussi noble. Mais elle est peu connue. Le peuple surtout l'ignore. Et c'est afin de la lui révéler, de la faire connaître et vénérer dans tous nos foyers, que le R. P. Farley, C. S. V., vient de résumer en quelques pages les traits principaux de cette intéressante physionomie.

L'Oeuvre des Tracts en a fait une brochure élégante, ornée d'une magnifique gravure de la Vénérable. Elle ne se vend que 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent. S'adresser à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.